

7 fév 1944

quelque mois écoules survenait la mort de  
 Décès de Mathilda, femme d'Arthur Crêteau, peu le quinze  
 et de Mathilda croissant Février 1945 cette chère Hélène, Mme Honoré  
 Dulaine croissant Desroches partait aussi pour le ciel 15 fév 1945  
 15 fév 1945

Le mariage de Roger à Gilberte Limoges  
 Roger croteau qui devait avoir lieu le 1<sup>er</sup> Juillet 1944 était  
 fils de Charles Crêteau remis au cing du même mois et bénit dans  
 la plus stricte intimité, ce fut Albert qui  
 servit de témoin remplaçant le cher Papa  
 disparu: J'ai aujourd'hui quatre petits  
 enfants Manon Dupuisne 12 ans fille de  
 Gabrielle Lucie Kessle 19 mois fille adoptive  
 de Cécile et Renée Crêteau 2 mois fille de  
 Roger. Ce sont, je crois, les événements les  
 plus marquants.

Je laisse la plume à Victorien - croteau  
 Je salue tout les membres de la famille  
 de qui je garde un excellent souvenir!

Mme. C. C. Crêteau

B. Roger Joliette

1<sup>er</sup> Octobre 1946 - D.C.D 7 Janv 1963

Dimanche "Grandit". 12 décembre 1948

Le 31 octobre 1948, dimanche du Christ  
 Noël, dans une visite aussi agréable qu'inattendue  
 de notre frère Thomas et sa famille, en causant  
 de la parenté, je fis alors connaissance avec les  
 rigines du Primitif registre et de la came por-  
 tant les armoiries, d'une de notre lignée fami-  
 lière. Thomas voulant satisfaire mon désir de  
 prendre connaissance de ces trésors, me les fit  
 apporter le lendemain 1er Novembre, par Georges  
 qui conduisit sa mère et ses deux soeurs:  
 Juliet et Blanche, entendre la grand messe de  
 8.30 hrs dans notre chapelle du Vieux, à Pont-  
 Vian près Montréal.

C'est à son tour me demande de rouvrir bien inscrire une page au registre pendant que je l'ai en mains. Ce n'est pas une fois lui sentie que d'acquiescer à ce dire et c'est en toute sincérité que je félicite ceux qui ont ainsi concrétisé leur pensée pour perpetuer l'esprit de famille. Lequel tous disent voir se maintenir parmi nous, tout aussi intime que nous l'avons reçue de nos parents et de nos aïeux. "Foi", "Justice", "Charité" symbolisés par la Croix, l'Aigle, et la Léopard, emblème du travail.

Transmettre ces vertus qui ont fait de notre race des vaillants et des forts, se transmettre intactes de père en fils tout comme le patrimoine qui voit la 8ième génération s'implanter sur le sol arrosé des labours et des sacrifices de ceux qui les fermiers, y ont déposé avec tant d'amour et de nobles ambitions le berceau de notre famille.

C'est mon souhait et le souhait que je forme pour tous ceux de notre lignée qui auront le privilège d'hériter de ce précieux legs familial.

Après 25 ans de service dans les missions bénétaines, ce n'est un réel bonheur de voir les foyers garnis de grands et de petits enfants, et de retrouver ce même esprit, cette même union fraternelle qui a toujours fait notre force et le charme de notre vie de famille.

Il y a donc tout lieu d'espérer que les générations futures garderont jalousement cet esprit dont nous avons tant de raisons d'être fiers.

Le lieu Croissant dite : St Marie de la Visitation.

Missionnaire de l'Immaculée Conception

Maison du Noviciat, Pont-Vian

St le Jésus, pris Montréal

Comté de Laval, P.Q.

Bienveillons-nous toujours dans le Seigneur.